



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

square
N^o 86

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
LE 6 OCTOBRE 1975

EXTERNAL AFFAIRS
AFFAIRES EXTERIEURES
OTTAWA
OCT 15 1975
LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE
REFERENCE

DÉLÉGATION CHINOISE DE L'ÉDUCATION
LE 8 - 23 OCTOBRE 1975

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Ministère des Affaires extérieures annonce aujourd'hui la visite prochaine au Canada d'une délégation du monde de l'éducation de la République populaire de Chine. La délégation, composée de hautes personnalités universitaires, de professeurs et de fonctionnaires du Ministère chinois de l'Éducation, sera sous la direction de Huang Hsin-pai, vice-président du Comité révolutionnaire de l'Université de Pékin.

La visite de la délégation constitue la contrepartie de celle effectuée en Chine populaire en juillet 1974 par les présidents d'universités canadiennes sous la conduite du Juge Nemetz, Chancelier de l'Université de la Colombie britannique. La délégation doit arriver au Canada le 8 octobre pour en repartir le 23. Elle doit visiter plusieurs universités à travers le pays dans le but de se familiariser avec le système canadien d'enseignement supérieur. Le programme de la visite amènera la délégation à Ottawa, Vancouver, Toronto, Halifax et Montréal.

Il s'agit de la première visite au Canada d'une délégation de l'éducation en provenance de la République populaire de Chine. Elle entre dans le cadre du programme d'échanges de délégations sur lequel les deux parties s'étaient entendues lors de la visite en Chine du Premier Ministre à l'automne 1973.